

Fecha: 11-01-2026  
Medio: El Pinguino  
Supl. : El Pinguino  
Tipo: Noticia general  
Título: Colegio Cruz del Sur: el mejor de Magallanes

Pág. : 17  
Cm2: 179,7  
VPE: \$ 215.334

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

PROYECTO EDUCATIVO SÓLIDO Y COMPROMISO REAL DE TODA LA COMUNIDAD

# Colegio Cruz del Sur: el mejor de Magallanes

● La institución ocupó el puesto 92 de los mejores colegios del país. El director Nicky Radonich destaca las fortalezas de este colegio que ha construido un imperio educativo por más de una década.

**E**n los últimos 15 años el Colegio Cruz del Sur de Punta Arenas ha sido el mejor colegio de la región.

Y no solo eso, ha estado entre los 100 mejores del país.

Su éxito no es casualidad. Hay un compromiso real de estudiantes, apoderados y de todo el recurso humano que compone esta importante institución de educativa, que encabeza el director Nicky Radonich.

En 16 años, Radonich ha sido el líder de este establecimiento y durante este período, el colegio ha obtenido la excelencia en sus resultados, demostrando

**92**  
es el puesto  
que ocupó el  
Colegio Cruz del Sur  
a nivel  
nacional.

solidez en el trabajo pedagógico y formativo.

Con un promedio de 797,3 puntos el colegio se posicionó en el puesto 92 de los 100 mejores del país en la Prueba Paes. Este posicionamiento se sustenta, además, en resultados académicos consistentes y sostenidos en el tiempo.

- ¿Cuál es el balance que usted realiza luego de un año y ver que nuevamente el Colegio Cruz del Sur está dentro de los mejores 100 del país?

“El balance es profundamente positivo y muy significativo para toda nuestra comunidad educativa. Estar nuevamente dentro de los 100 mejores colegios del país no es fruto de la casualidad, sino del trabajo serio, constante y sistemático que

se desarrolla año tras año. Este resultado confirma que el proyecto educativo del Colegio Cruz del Sur es sólido, coherente y eficaz, y que estamos formando estudiantes con altas competencias académicas, capaces de enfrentar con éxito los desafíos de la educación superior y de la sociedad actual”.

- ¿En qué se basa la fórmula del colegio para siempre obtener los mejores resultados?

“Nuestros resultados se sustentan en un trabajo responsable y comprometido de todos los estamentos del colegio, donde cada integrante conoce y cumple su rol. Existe una adhesión real y permanente de toda

la comunidad educativa a nuestro Proyecto

Educativo Institucional, lo que permite avanzar con objetivos comunes.

Somos rigurosos en la entrega de contenidos exigido por el Ministerio de Educación y en el cumplimiento efectivo del horario de clases desde el primer hasta el último día del año escolar, manteniendo siempre altas expectativas de nuestros estudiantes.

A esto se suma un ambiente educativo sano y respetuoso, con una convivencia escolar que favorece el aprendizaje tanto dentro como fuera del aula. Además, contamos con una gestión organizada en todas las áreas, basada en una planificación pedagógica y en el área socioemocional, con apoyos y seguimiento permanentes, evaluaciones sistemáticas, entre muchas otras estrategias, lo que asegura procesos de enseñanza y aprendizaje de calidad.

“

*En el Colegio Cruz del Sur creemos profundamente en las capacidades de cada uno de nuestros estudiantes. Por eso, mantenemos altas expectativas y los acompañamos con una formación académica sólida y exigente”.*

Sin embargo, nada de esto sería posible sin la disposición permanente de nuestros estudiantes

estudiando y apren-  
der, que se re-  
fleja en su trabajo  
constante, el  
esfuerzo diario, la  
responsabilidad académica  
y el cumplimiento de las  
normas”.

“El com-  
promiso de  
los padres  
y apoderados  
es funda-  
mental para  
que el colegio  
sea el me-  
jor de la  
región?

¿Por qué?  
“Sin duda es  
un factor clave. El  
trabajo formativo es una

“

*Estar nuevamente dentro de los 100 mejores colegios del país no es fruto de la casualidad, sino del trabajo serio, constante y sistemático”.*



“

*Estos resultados reflejan el esfuerzo conjunto de estudiantes, docentes, asistentes de la educación, directivos, sostenedor y familias”.*

“

**La Comunidad Educativa Cruz del Sur cuenta con un Centro de Alumnos y un Centro de Padres altamente activos, los cuales participan de manera permanente y comprometida en las diversas actividades que organiza el establecimiento.**

“

*“Sin duda es un factor clave. El trabajo formativo es una*

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Pingüino

Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general

Título: Colegio Cruz del Sur: el mejor de Magallanes

Pág. : 19

Cm2: 342,3

VPE: \$ 410.041

Tiraje: 5.200

Lectoría: 15.600

Favorabilidad:  No Definida

**“** Estamos formando estudiantes con altas competencias académicas, capaces de enfrentar con éxito los desafíos de la educación superior y de la sociedad actual”.

corresponsabilidad entre el colegio, los estudiantes y las familias. Nuestros padres y apoderados conocen desde la primera entrevista con el director el proyecto educativo, confían en él, lo respetan y lo respaldan. Contamos con familias que comprenden la importancia de entregar a sus hijos una formación sólida y valórica, como una verdadera herencia para su futuro.

Además, el colegio mantiene una relación cercana y abierta con los apoderados, escuchando sus inquietudes y trabajando de manera conjunta. Esta comunicación fluida permite acompañar mejor a los estudiantes”.

1993  
se fundó el  
Colegio Cruz del  
Sur de Punta Arenas.  
Siendo su fundador,  
sostenedor y primer  
director, el profesor  
Humberto Vera  
Pérez.

- ¿En qué se basa la visión educativa del colegio?

“En el Colegio Cruz del Sur creemos profundamente en las capacidades de cada uno de nuestros estudiantes. Por eso, mantenemos altas expectativas y los acompañamos

con una formación académica sólida y exigente, junto a una formación valórica que orienta su crecimiento personal.

Nuestro propósito es que desarrollem no sólo conocimientos, sino también habilidades sociales, emocionales e intelectuales, fortaleciendo su autonomía, su sentido de responsabilidad y su confianza. De igual forma, el aprendizaje del idioma in-

## Resultados PAES 2026 en Magallanes

Ranking	COLEGIO	Puntaje promedio
<b>Ponderados (Comprensión Lectora y Matemática 1)</b>		
1.-	Cruz del Sur	798.
2.-	Colegio Alemán	791.
3.-	Colegio Británico	768.
4.-	Colegio Miguel de Cervantes	684.
5.-	Colegio Charles Darwin	676.
<b>Comprensión Lectora</b>		
1.-	Cruz del Sur	753.
2.-	Colegio Alemán	750.
3.-	Colegio Británico	744.
4.-	Liceo Experimental UMAG	668.
5.-	Colegio Miguel de Cervantes	661.
<b>Matemática 1</b>		
1.-	Cruz del Sur	843.
2.-	Colegio Alemán	832.
3.-	Colegio Británico	792.
4.-	Colegio Charles Darwin	712.
5.-	Colegio Miguel de Cervantes	707.

Ranking	COLEGIO	Puntaje promedio
<b>Matemática 2</b>		
1.-	Cruz del Sur	570.
2.-	Colegio Alemán	505.
3.-	Colegio Británico	484.
4.-	Colegio Punta Arenas	483.
5.-	Colegio Miguel de Cervantes	457.

Ranking	COLEGIO	Puntaje promedio
<b>Historia</b>		
1.-	Cruz del Sur	668.
2.-	Colegio Británico	662.
3.-	Colegio Alemán	641.
4.-	Colegio Miguel de Cervantes	620.
5.-	Liceo Juan Bautista Contardi	553.

Ranking	COLEGIO	Puntaje promedio
<b>Ciencias</b>		
1.-	Colegio Alemán	659.
2.-	Colegio Cruz del Sur	641.
3.-	Colegio Británico	637.
4.-	Colegio Miguel de Cervantes	525.
5.-	Liceo Donald McIntyre G.	504.

gés se integra como una herramienta que amplía las oportunidades de comunicación y aprendizaje en un mundo cada vez más interconectado”.

- ¿Cuál es su sentimiento al ver los resultados del colegio y de sus alumnos que se destacan entre los mejores?

“El sentimiento es de profundo orgullo, alegría y satisfacción por el trabajo realizado. Estos resultados reflejan el esfuerzo conjunto de estudiantes, docentes, asistentes de la educación, directivos, sostenedor y familias.

Al mismo tiempo, siento un gran agradecimiento hacia

todas las personas que día a día aportan con compromiso y vocación a la formación de nuestros estudiantes. Sin embargo, estos logros también representan un desafío permanente para seguir avanzando, creciendo y mejorando año tras año.

Considerando que

eduar en la actualidad

supone un desafío cada vez más complejo, marcado por profundos cambios sociales, culturales y generacionales lo que implica mucho más que transmitir contenidos: supone orientar, conectar y formar personas en un contexto altamente cambiante”.